

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**QUAL EDMÉX, CON ALE DEL MORAL, REVIVEN ENCUESTAS QUE FOMENTAN ABSTENCIONISMO; XÓCHITL, NO SE ARREDRA: “VOY HACIA ARRIBA”**

El ensayo, lo iniciaron en el Estado de México, una de las tres reservas electorales en la República: durante elección para gobernadora en junio pasado; la maestra de Texcoco, Delfina Gómez Álvarez, contra uno de los nuevos valores del priismo mexiquense, Ale del Moral.

En el contexto de ese proceso, está el antecedente del 2018, cuando, en tiempo y forma, reiteramos, ex canciller, Jorge Castañeda Gutman -sabiduría, profesionalismo, trayectoria, visión de futuro-, acusó presunto pacto para entrega-recepción del poder, entre Enrique Peña Nieto y Andrés Manuel López Obrador.

Presunto acuerdo de facto, incluía victoria de Alfredo del Mazo Maza, como candidato del PRI al gobierno del Estado de México y errota de su adversaria para ese encargo de elección popular, ex alcaldesa de Texcoco, quien tendría que esperar al 2023, para ganar esa elección.

Aquí, en tiempo y forma, señalamos que, en el 2017, la candidata que ganó la elección, fue Delfina Gómez Álvarez, quien, en mítines post electorales, advirtió que impugnarían elección.

Pero, ominoso, cómplice silencio de su jefe Andrés Manuel López Obrador, envió señales y se disciplinó. La victoria fue para el clan del Mazo Maza.

El año pasado, en elección por el gobierno del Estado de México, la decisión estaba cantada, como en Hidalgo, Oaxaca, Tamaulipas: imponer a los candidatos del Presidente, al costo que sea.

Y presuntamente, perdonar toda anomalía en el ejercicio del presupuesto estatal, a cambio de facilitar la victoria de Morena en los gobiernos de esos estados. Así fue. No fue dificultar para el mandatario, encontrar traidores.



Hoy, además de premiarlos con cheque en blanco durante el ejercicio del gobierno que tuvieron en esos estados, Alfredo del Mazo Maza, Omar Fayad Meneses y Alejandro Ismael Murat Hinojosa, los atiborran de más premios, como una embajada o una curul.

Para no contrariar al jefe máximo de Morena y del Ejecutivo Federal, Del Mazo Maza, como sus compinches Fayad y Murat, nada hicieron para que el PRI, volviera a ganar la elección, como fue con ellos, cuando el partido que traicionaron el año pasado, los postuló para llegar a gobernadores.

Además de no hacer nada Del Mazo para que el PRI gane la elección con Ale del Moral, permitió lapidaran a la candidata que surgió del mismo partido que él, y qué mejor, a través de encuestas mediáticas, “gansito”, “al modo”, de “ysq”, adoctrinar a los mexiquenses, para que, en su visión, ubicaran a la maestra Delfina Gómez, como próxima gobernadora.

Descarada y avasallante campaña de encuestas que fomentaron abstencionismo y desalentaron a cientos de priistas, y empoderaron la candidatura de Morena y sus aliados “gansitos”.

Hubo encuestas que, reflejaron lambisconería y zalamería en sus gráficas y porcentajes, y con ello, prácticamente abonaron parte de los mil mdp que tenían como deuda con el gobierno federal.

40, 30, 20 puntos de diferencia, a favor de la aspirante de Morena, pero los mexiquenses, sí tuvieron sentido común y, en el ridículo, dejaron esas proyecciones, y evidenciaron cómo se ganan elecciones en el gobierno de la “transformación”, con sondeos mediáticos, hay que decirlo, que prácticamente, denotaron subastar un punto de ventaja de la maestra Delfina sobre Ale del Moral, a varios millones de pesos.

Entre la clase política mexiquense, versión que manejaban fue de una diferencia entre 6, 7 u 8 puntos de ventaja de la candidata de Morena, sobre la del PRI. Ello, porque, ¡obvio!, Alfredo del Mazo Maza ni el aparato oficial del priismo mexiquense, quisieron meter las manos para que ganara el partido que les dio fama, dinero y cargos populares o de gobierno.

Es decir, de facto, el staff de la maestra Delfina Gómez Álvarez, prácticamente, tuvo el control de la elección mexiquense, cual presuntamente comentaron priistas del estado, de trayectoria nacional.

Ayer, el ensayo mexiquense, lo iniciaron a nivel nacional, con otra encuesta mediática, que está prácticamente dedicada a ya saben quiénes, “ysqs”.

En el contexto de la virtual campaña presidencia que arranca primeros segundos del próximo viernes, reviven sondeos que, hay que decirlo, denotan abuso de poder y del sentido común de millones de mexicanos, ¡hasta la madre!, hay que decirlo, de violencia, delincuencia, corrupción...



Como en el Estado de México, próximo viernes, dos mujeres, se disputarán Presidencia de la República: la senadora con licencia, Bertha Xóchitl Gálvez Ruiz y la ex jefa del gobierno capitalino, Claudia Sheinbaum Pardo.

La candidata del PAN-PRI-PRD, en menos de un año que se ubica en ese proyecto, alcanza más y más a su adversaria del oficialismo, quien lleva más de 5 años en el sueño de ser Presidenta de la República, con todo el apoyo de Andrés Manuel López Obrador.

A millones de mexicanos, encuesta que revive el síndrome electoral mexiquense, los hace encabronar, porque de la manera más descarada, intuyen cómo esos medios que, a principios del sexenio, el Presidente, los llamaba casi casi prensa corrupta, al servicio de la mafia del poder, del neoliberalismo, del conservadurismo, hoy, previo diálogo, ¡obvio!, con los dueños, presuntamente los coopta y ya no los critica en su foro matinal.

Ahora, hasta los alaba el presidente López Obrador. Desde meses finales del 2023, ya no los criticaba como en los primeros meses y años de su régimen, en especial, tres de ellos, uno europeo, y la paradoja es que, hoy, los utiliza para crear “conciencia” en los mexicanos, de que no obstante carisma popular de Xóchitl Gálvez, la que ganará es Claudia Sheinbaum.

No es todo. Experto electoral de este país, bagaje, trayectoria, inteligencia, ilustra a este espacio, las formas ocultas de la propaganda del oficialismo, con encuestas mediáticas, “a modo”:

“Lo que buscan, es generar desánimo en los votantes críticos, que den por hecho el resultado a favor de Claudia Sheinbaum y ya no vayan a votar”.

Empero, hay que decirlo, hoy por hoy, las redes sociales, marcan la pauta en materia de información y comunicación en nuestro país. Ahí, el Vox Populi, se manifiesta, sin censura ni línea y el consenso, favorece a la abanderada presidencial del PAN-PRI-PRD.

De ganar Xóchitl Gálvez Ruiz la Presidencia, será también un éxito para las redes sociales, donde los ciudadanos, hoy, se comunican en informan de primera mano, sobre la situación en el proceso electoral de este año, en especial, disputa por Presidencia de la República.

El síndrome del proceso electoral mexiquense, no creemos que vuelva a permear y, por el contrario, los mexicanos, estarán más atentos en sus comentarios, opiniones y críticas, de esa campaña, en su red social favorita.



Con más “bombardeos” de sondeos, encuestas “gansito” que publiquen, presuntamente de a varios millones de pesos los puntos de ventaja de Claudia sobre Xóchitl, cual acusan en las redes sociales, los mexicanos, tienen su foro particular para hacerse sentir en la elección de Presidenta.

Bien dicen que, en nuestro sistema político, “o te cooptan o te corrompen”.

O como hace años comentó un compañero: “los dueños de los medios, son empresarios, no damas de la caridad”.

Los medios que Andrés Manuel López Obrador, acusaba que servían a los conservadores, a los neoliberales o la mafia del poder, hoy, al parecer, están a su servicio, al menos para la propaganda que, en Palacio Nacional, desean, se difunda por el país y el extranjero.

Burdo intento, porque de manera siniestra, perversa y tenebrosa, intentan abusar del sentido común de los mexicanos, con encuestas que fomentan, reiteramos, abstencionismo y “preparan”, “adoctrinan”, al elector, para que decline de ir a depositar su voto, “si ya saben quién va ganar”.

En este espacio reiteradamente, señalamos: “a cuánto cotizan un punto de ventaja de Claudia Sheinbaum sobre Xóchitl Gálvez, en un sondeo”.

En conferencia de prensa que ayer ofreció virtual candidata presidencial del PAN-PRI-PRD, no se sintió aludida en su sentimiento ni aspiración por la Presidencia, con esa encuesta.

–“¡Bueno!, con todos los millones que la señora Sheinbaum ha metido a su campaña que, por cierto ya el INE los acaba de multar por todos los espectaculares que, según ellos, no saben quién los puso, ¡ojalá! Investiguen, no vaya a ser la delincuencia organizada la que financió esos espectaculares”.

Optimista, con la intención de asumir el reto en su proyecto, admite que crece en las encuestas, “y, eso a mí me hace estar contenta, voy hacia arriba y esto va a seguir subiendo”, respondió, cuando pidieron su opinión.

Tampoco se arredra:

–“He remontado diferencias mayores y sí me llama la atención que la encuesta no ponga los indecisos; en las encuestas anteriores, habían puesto a los indecisos, ahora no, habría que revisar por qué”.

Por el contrario, se muestra optimista, de asumir el reto que marcan los contrarios del oficialismo:



-“¡Pero bueno!, yo voy para adelante y ninguna encuesta me va a quitar el ánimo. La verdadera encuesta va a ser el día 2 de junio, porque miles de mexicanos tienen miedo de decirle a los encuestadores por quién van a votar”.

-“Entonces, ¡esperemos! ¡No comamos ansias! Además, ya el Estado de México se vio que no son muy precisas, pero bueno, yo voy para adelante”.

Minimiza abstencionismo en elección para Presidenta, cuando presagia:

-“La gente va a salir, acuérdate de lo que te digo. No están contentos con lo que está pasando y menos con ese Presidente autoritario y, con todo respeto su corcholata va por el mismo camino”.

La mafia de la “transformación”, lo hizo en el Estado de México, de manera descarada, burda, con abuso al sentido común de millones de mexicanos.

A 4 días de iniciar los 90 días en disputa por Presidencia de la República, con premeditación, uso y abuso del poder, fáctico o constitucional, en su óptica, perfilan encuestas que fomentan abstencionismo y con un descarado aviso de “¡no voten! Ya saben quién va ganar”, hacen propaganda.

¡Qué lástima!, que los medios que, con rabia denostaba el Presidente en los primeros años de su régimen, ahora, le sirvan para impulsar a su candidata.

Afortunadamente, reiteramos, comunicación alterna, que presagió en los 80 el periodista y político, Miguel Ángel Granados Chapa, qepd, es el acceso a la información y comunicación que tiene el Vox Populi, para expresar simpatía por candidaturas de Morena y sus “satélites” y la que apoya el PAN-PRI-PRD.

Millones de mexicanos, tienen acceso a sus redes sociales, hoy, factor decisivo en un proceso electoral, como la campaña presidencial que alistan la senadora Xóchitl Gálvez Ruiz y Claudia Sheinbaum Pardo.

Los mexicanos, aunque algunos duden, sí tienen sentido común.

En el sondeo para captar preferencia electoral, ignoramos quién engaña a quién. Si cual pondera Xóchitl Gálvez, los ciudadanos, no dicen por quién votarán el próximo 2 de junio, es cosa de esperar a la mejor encuesta, cual coincide la candidata presidencial del PAN-PRI-PRD, con Roberto Madrazo.

El político de Tabasco, en el 2006, dejaba en claro que, la mejor encuesta, es la del día de la elección.

Ayer, fue coincidente Xóchitl Gálvez:



–“Le mejor encuesta va a ser el día 2 de junio porque miles de mexicanos tienen miedo de decirle a los encuestadores, por quién van a votar”.

¡Que así sea!

EN EL CHACALEO

En el municipio más violento del país, Fresnillo, Zacatecas, medianoche del jueves siguiente, primeros segundos del viernes 1 de marzo, Xóchitl Gálvez Ruiz, arranca su campaña electoral para Presidenta de la República... La tierra del senador Ricardo Monreal Ávila, que gobierna su hermano, David, con elevados índices en violencia y delincuencia que bien a bien, registran en Estados Unidos, cuyo gobierno, alerta a sus ciudadanos en nuestro país, eviten de transitar por ese municipio zacatecano... “Es el municipio en donde la gente tiene más miedo de todo el país; el 97% de la gente que vive en Fresnillo, siente miedo y vamos a arrancar ahí, a las 12 de la noche, mandando un gran mensaje de esperanza a todos los mexicanos de que va a terminar esta larga noche de violencia, porque nosotros sí vamos a enfrentar a los delincuentes y no vamos a abandonar a la gente de Fresnillo a su suerte”, ponderó ayer en conferencia de prensa la candidata presidencial... Luego se traslada a Aguascalientes y por la tarde, llega a Irapuato, Guanajuato... O sea, en tres estados, la candidata de la esperanza, para terminar con violencia y delincuencia e imperar la paz y seguridad pública, inicia su campaña por la Presidencia... En un principio, serían dos lugares, el evento en la medianoche y por la tarde del viernes próximo, León, Guanajuato, entidad en la que permea violencia y delincuencia... No sabemos si, por cortesía política, Xóchitl Gálvez, invite al arranque de su campaña, al senador Ricardo Monreal, toda vez que, Fresnillo, es su lugar de origen... Tajante, la respuesta de Xóchitl Gálvez: “mi contrincante es Claudia Sheinbaum. No consideras un contrincante a (Jorge) Álvarez Máynez. Esto es entre dos mujeres”... Que el diputado lo tome a la ligera, ¡por favor!, no sea que por esa lapidaria respuesta de su adversaria por el poder, acuda nuevamente con “el tal samlito” y agarren la jarra... Ayer, en redes sociales, circuló audio de la gobernadora en Campeche, con el siguiente comentario: “Ayer, me comentó Rock, que la gente dice que no hemos hecho nada, pero no podemos hacer nada. El Presidente nos tiene amarradas las manos. Y todos los gobernadores de Morena, estamos igual. El presidente nos obliga a regresar el Presupuesto. Las carreteras están fatal. No hemos hecho nada. Y la gente tiene razón. A ver cómo nos va en esta elección. Si no gana Claudia, muchos van a tener problemas. Por lo pronto, Veracruz, está perdido”... O sea, entre la misma clase política de Morena, hay dudas en la victoria de Claudia Sheinbaum en la elección presidencial del 2 de junio... Por razones geográficas, Layda Sansores San Román, está más que enterada que en Veracruz, no gana Norma Rocío Nahle García, ¡por obvias razones!, ¡es de



Zacatecas!... Presagio de Layda, para Veracruz. ¡Zas!... Es decir, posibilidades de que gane el candidato a gobernador en Veracruz, de la alianza PAN-PRI-PRD, diputado, José Francisco Yunes Zorrilla, son amplias... En reunión de trabajo que llevó a cabo el grupo de Amistad México-China, acudió la presidenta en mesa directiva de Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo. En la sesión del órgano cameral, asistió la ministra asistente de Relaciones Exteriores en dicho país asiático, Hua Chunying... Legisladora de NL, expresó ante representantes del gobierno de China, interés de la representación popular, de retomar el diálogo parlamentario entre ambas naciones, institucionalizar encuentros bilaterales y abundar en la diplomacia parlamentaria... La funcionaria de China, ponderó que la diplomacia parlamentaria, es el foro idóneo para profundizar en la relación Interparlamentaria, así como en la comunicación y diálogo en temas económicos, comerciales y políticos, relevantes a nivel internacional y regional... Comisión de Atención a Grupos Vulnerables, que preside la diputada del PRD, Gabriela Sodi Miranda, llevó a cabo el foro "Por un envejecimiento digno para nuestros adultos mayores"... Durante el evento, especialistas y funcionarios del Instituto Nacional de las Personas Adultas Mayores, INAPAM, resaltaron importancia de programas sociales para este sector de población, promuevan atención adecuada, integral, profesional y especializada, a fin de mejorar su bienestar y calidad de vida... ¡Ojalá!... En el contexto del Día Internacional de la Mujer, Asociación Mexicana de Profesionales Inmobiliarios, A. C., organiza el viernes siguiente, V Foro Mujer Inmobiliaria, 2024, "Conectando Visiones"... El foro, se realiza en un salón de la Hacienda de Los Morales, a partir de las 9:00 horas... Se dirige a líderes del sector, en busca de crecimiento personal y empresarial. Durante los trabajos, los ponentes destacarán papel crucial de las mujeres en el ramo inmobiliario y promover igualdad de género en todas las esferas de la sociedad... ¡Vaya!... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... ¡Visítanos!... <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/juanlopezmiguel59)...